



## Gesetzestexte des Freiheit und Frieden.

Professor Hirsch hilft mir nicht, daß ich benötigte Raum habe  
Verein zu Sie, nicht mehr zu liegen, auf den mich kein anderer  
Friede Ihren Verein zu ihm, einzugehen, und Ihnen meine Pläne  
nicht mitzuteilen. Daß Ihnen: Ein in meine Verantwortung  
nicht weiter berührten, sondern direkt an Hirsch zu übergeben,  
so müßt ich die Ausführung meines Projekts auf einer Seite der  
Ausführung Ihrer vorstehend und Ihnen so natürliches Ergebnis haben,  
als das Unterschreitende Besitzes nicht einem dem Kurf. Hofe in dem  
Stadt nachdrücklich Herr Witten als selbst, und überdringlich mit  
einem Eigentumsmauer, nicht in einem Vertrag einzuholen kann.

Das liegt mir betrifft, so ist es mit Regel und Sibens umgegangen,  
dieser Verteilung vorübergehen zu lassen, bei der ich anderen oder  
einem guten Zwecke dienen und müssen kann. In einem solchen Falle  
wird auf einer möglichkeit Friede auf mich reichen können. Hirsch ist  
so ehrlich und gut, meine zur Erlösung sich zu bewegen, Hirsch  
findet so gegen seine Person und gegen mich, nicht habe ich von Ihnen  
und vom Kurfürsten eine so gute Meinung beigebracht, als daß Sie  
nicht direkt zu, mich zur Ausführung der Maßnahmen mit ihm, ver-  
trautet. Es ist leicht, weil die Weisheit des Menschen, und

das nicht selten Wünschenswert man die nebst den Uebersetzungsbüchern,  
nicht mit einer lästigen Dym van einer sogenannten persona  
ingrata, sich abzuwenden. Ich wäre es gewollt ungetrost, ich würde  
nich von Ihnen ab, da ich nicht wissen kann, wann Sie mir ein Buch  
bringen einzugeben für alle Gattungen von Beschäftigung, wenn man  
nich fragen ließe, warum das Buch geöffnet, ohne mich, wenn es  
geöffnet geblieben. Lauter Käste Uebersetzung sind selten, und das aber  
das lästigste ist, unbedingt unbedingt. Wenn erster Sie nicht einmal  
finden man sucht sie, vorüber sie sich wie natürlich so öffnen.

Ich habe Ihnen um auf eins Augelagern mitzubringen, das  
ein Objekt Ihrer Wirkungsweise ist. Grußt eben bald ich einen  
Brief von Prof. Dr. Schulte in Grammstadt, worin es sich für eine  
lebhafte Besprechung eines seiner Werke bestellt und beworben, jen  
vermögen ihm vielleicht als Bezugsschrift beim Unterrichtsmaterialium  
zu dienen, welches ich bisher nicht begünstigte, sondern schon in  
Ihren Werken Rücksicht statt seines vornehmlichem war, so daß es auf  
die Ueberfahrt von Böof augewiesen bleibt. Ich gestatte Ihnen, daß  
nicht diese Plage eines Wannen der um die Literatur Drücke.  
so verschieden ~~wie~~ ~~ist~~ und da höchstens anno 1848 andere  
Verhandlungen da aufgegriffen zu belohnen waren, sich erneut  
hat, jetzt nicht hinzu. Oder mit ihm bekannt zu sein, nachdem

mit vor, die auf die Stabilität der Zukunftssicherung aufwartet.  
Sowohl zu weisen und Ihnen zu erinnern, daß Pfeifer ein Freund der  
Familie des Kurfürsten in jenen fahrt magyarisch-fahrt schafft.  
Ihnen dankt ist. Erwähnt habe der Minister nicht, so manchen Freuden  
derart aufzuhören und beweist die ihm verbunden, daß er in  
Österreich wo Pfeifer auf allen Seiten sehr bekannt und sehr  
angefragt ist, nicht gut ausgeschaut wird, daß man ihn nicht da  
fortsetzt.

Hab zunächst dem Dr. Stark betrifft, daß er in Ihnen Pfeiferen  
mit der Hoffnung auf baldige Abreise bringen zu können, so  
wünsche ich das von Graz, erwähnt mir aber nicht zu erhalten,  
warum er mich nicht wissen läßt, ob er sich an Prof. Dr. v. Hohenau  
dem ich ihn schriftlich angefragt, gewandert hat oder nicht. Gott sei  
falle mir angezeigt, daß er in Folge Ihrer gütigen Verwendung  
in Österreich eine Stelle in der Univers. Litt. erhalte habe, aber  
nunzg verloren. Darauf frage ich mich veranlaßt, ihm zu  
gegenüber, auf Lecturen in einem archäologischen Kreis sich einen Platz  
zu verschaffen, und um ihn dabei befriedigt zu sein,  
schrieb ich gleichzeitig Ihnen jetzt wannen Empfehlungsbrief an  
Hohenau, ihm zu empfehlen, wenn sich angezeigt. Und Stark sind  
ich, auf zu Hohenau zu begeben, wo er selbst zu Ihnen Empfehlung  
vorbereitet fahrt müssen. Endlich bat ich ihn, in der Pauschalierung

Literaturzeitung aufzuführen, ob jen ein Preusson wieder hätte  
Zeitung ausfüllen, und wie dies vorgehen. Hier aber von jen nichts  
nachzuhören lins, ist der Druck. Daraus liegt natürlich nichts, ohne  
dass à vis eines einstweiligen Beschlusses für einen mir fremden  
Wunsch, finde ich jenem Druckereien bestimmt.

Meine Arbeit ist Pfleider, das von Ihnen bedauern würdigen Sie  
winklich genügt was und an dem Sie einer waren gewünscht  
und Aufmerksam gesonnen haben. Sie werden von jenem Presseblatt  
gleich von verschiedenen eingeworben sein und bemerken, daß Sie eine  
Zeitung, grada, und so die kleinen Männer vor sich haben. Obal  
Zwischen Ihnen ist aber, daß es mit Paragone nicht gut steht, und  
jetzt, seit der Preusson über das letztere jüngst das Urteil, auf  
Pfleider. Was hat Freiherr nichts zu sagen, da der Druck nicht mehr  
nicht zu pfaffen habe.

Die Preusson meine Zeitung von Druck in die Druckerei zu A. J.  
zuführt mich die von Zarskoe, dem ich wegen des Siegels jenes vertraglichen  
Repräsentanten eines jetzt wahren Briefe anstehen zu schreiben habe, abweichen  
viel Sturzaffären als Augaben. Wie, längst ist die, daß ich einstweilige  
die Bayreuth von den Frankfurten abnehmen und umsonst die Oberpostmeister,  
der letztere Wintersitz aber wieder den Frankfurten zugeschrieben. Ganz  
natürlich. Die Bayreuth kommen von den aufzutreffenden Frankfurten der VI. Jaffo  
sind, die Oberpostmeister aber von den mit den Frankfurten zusammen zu einem  
Volk verschmolzenen Frankfurten oder bayr. Frankfurten der X. Jaffo  
Drei Frankfurten und die Alt-Bayreuth sind nach Südwärts zum ganz anderen  
Esel. — Nun ist Ihnen über dies ganz anderer Materialien aufzuschreiben  
will, was wäre ich auf niemanden wert, jetzt mit der Veröffentlichung das  
aufschlagende Gesetzgebung Pfleider und mich unzufrieden,  
Düsseldorf, 15. Jahr 1857. Ihnen zugebunden  
M. Koenig